



President Wolfgang Daiss

Tel: +49 179 764 25 98

E-Mail: president@eaasdc.eu

Dear readers,

The Dip-N-Divers did celebrate its 60-th anniversary of EAASDC membership on May 12th. It was a wonderful event with many dancers, where the club presented various small fest-activities besides a great dancing program. Also at the Grand March, the club members marched in with signs showing the year of their beginning club-membership within the last 60 years. In the name of the EAASDC, I recognized the long lasting membership and it was a great pleasure to pass on my appreciation and respect as well as handing over the "Certificate of Achievement" for its 60th anniversary.

Liebe Leserinnen und Leser,

am 12. Mai feierten die Dip-N-Divers unter anderem das 60-jährige Jubiläum ihrer EAASDC Mitgliedschaft. Es war eine sehr schöne und gut besuchte Veranstaltung, bei der der Verein zahlreiche kleine Fest-Darbietungen aufführte, neben einem großartigen Tanz-Programm. Zum Grand March liefen dann die anwesenden Mitglieder mit Jahrgangsschildern der vergangenen 60 Jahre ein, entsprechend dem Jahr ihres Vereinsbeitritts. Seitens der EAASDC habe ich mich für die langjährige Mitgliedschaft bedankt und es war mir eine große Freude, meine Anerkennung und meinen Respekt auszusprechen und die Urkunde „Certificate of Achievement“ zum 60-jährigen Jubiläum zu überreichen.

Im zweiten Halbjahr werden zahlreiche Vereine wieder zu Square Dance Classes einladen, wozu ich allen viel Erfolg wünsche. In diesem Zusammenhang verweise ich nochmal auf die Empfehlung aus der letzten Mitgliederversammlung in Leinzell



Again, many clubs will invite to Square Dance Classes during the second half year and I wish them all a lot of success. In addition to that, I would like to refer to a recommendation out of the last membership meeting at Leinzell and kindly ask all clubs to participate at this test:

Beginner Classes are currently being run for an average of nine months with fees up to 100€. However, these days hardly anybody wants to commit themselves over such a period of time and for that kind of money to something that they are first getting to know. Many sides (EAASDC, ECTA, member clubs) consider therefore the reduction of the beginner class as sensible. The following model is proposed: Beginner class for three months and a low fee with the goal of finishing 'Basic One', then inviting the interested people to join the club and continue on to 'Basic Two', 'Mainstream', etc. The member clubs are asked to try this model as a test run in order to provide a feedback based on experience.

Of course, it is up to your Caller to handle the class-program in a way that will guarantee a harmonic and successful process. The interested participants shall become club-members after completing the beginner-class and leaded uninterrupted thru the next courses Basic II and Mainstream. There is no change planned for the teaching list nor any fundamental change in events for "students". At the present time this only will be a test to give us experience and knowledge which can be important for future developments and a successful implementation in our

und bitte alle Vereine an diesem Test teilzunehmen.

Beginner-Classes: Derzeit laufen Beginner-Classes im Schnitt 9 Monate, mit einer Kursgebühr bis zu 100,00 EUR. Heutzutage möchte sich jedoch kaum noch jemand für diesen Zeitraum und diesen Kostenfaktor an etwas binden, das er erst noch kennenlernen möchte. Von vielen Seiten (EAASDC, ECTA, Mitgliedsvereinen) wird deshalb die Reduzierung der Beginner-Class als sinnvoll betrachtet. Dazu wird folgendes Modell vorgeschlagen: Beginner-Class für ca. 3 Monate zu einem günstigen Preis, mit der Zielsetzung „Abschluss Basic one“ und anschließender Aufnahme der Interessenten in den Verein und Weiterführung zu „Basic two“ und „Mainstream“, etc. Die Mitgliedsvereine werden gebeten, dieses Modell als Testlauf durchzuführen, damit ein entsprechender Erfahrungswert gesammelt werden kann.

Selbstverständlich liegt es in der Zuständigkeit eures Callers, den Programm-Ablauf so steuern, dass ein harmonischer und erfolgreicher Verlauf der Class gewährleistet ist. Nach der Beginner-Class sollen die interessierten Absolventen als Mitglieder aufgenommen werden und über die Fortgeschrittenen-Kurse Basic 2 und Mainstream zügig weitergeführt werden. Eine Änderung der Figuren-Folge ist durch diese Vorgehensweise nicht vorgesehen und grundlegende Änderungen der Veranstaltungen für „Students“ sind ebenfalls nicht vorgesehen. Derzeit soll dies ein Test sein, aus dem wir Er-

hobby. Since we will run a survey about this test next year, please try it!

I wish you a nice summertime

Grüße

Wuffi

fahrungen und Erkenntnisse sammeln, die für eine weitere Entwicklung in unserem Hobby wichtig sind und zu hoffentlich erfolgreichen Umsetzungen führen. Eine Umfrage zu diesem Test werden wir nächstes Jahr erheben und deshalb die Bitte: Versucht es mal!

Ich wünsche euch noch eine schöne Sommerzeit.

Grüße

Wuffi

Square Dance Shop Rhein - Main

Wir führen

Damenblusen ♦ Röcke ♦ Damengürtel ♦ Petticoats ♦ Pettipants ♦ Damenschmuck ♦ Fächer
Herrenhemden ♦ Herrenhosen ♦ Herrengürtel ♦ Gürtelschnallen ♦ Bolotie
Halstücher ♦ Handtuchhalter ♦ Handtücher
Damen- und Herrenschuhe sowie Aufkleber etc.

Regina Conway

Handy: +49 174 302 93 40
www.squaredanceshop-rheinmain.de
regina@squaredanceshop-rheinmain.de
Postanschrift: Brentanostrasse 22a, 63165 Mühlheim
Shop: Grenzstrasse 10, 63179 Obertshausen

